

Pressemitteilung

Kelheim, 07. November 2022 – 20/2022

Mitarbeiterverabschiedung der Kreissparkasse Kelheim

Kelheim (KSK-KEH). Kürzlich wurden einige Sparkassenmitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet. Einige Jahrzehnte Sparkassenerfahrung wurde durch Vorstandsvorsitzenden Dieter Scholz im Rahmen einer Veranstaltung unterstrichen.

Rosmarie Aufleger begann 1990 in der Sparkasse Abensberg als Sparkassenmitarbeiterin. Später wurde der Einsatzort mit der Geschäftsstelle Saal an der Donau erweitert. In den letzten 21 Jahren – sozusagen ab 1991 – war die Saalerin in der Zahlungsverkehrs-Abteilung der Kreissparkasse Kelheim.

1984 begann das Angestelltenverhältnis von Michael Donauer bei der damaligen Sparkasse Abensberg. Noch im selben Jahr wurde der Abensberger in der Geschäftsstelle Saal an der Donau eingesetzt. Unter anderem war Donauer 1987 vorübergehend für ein Jahr Kundenberater in der Geschäftsstelle Neustadt an der Donau. In der ersten Jahreshälfte 1994 wurde ihm die Stelle des Kundenbedieners in der damaligen Geschäftsstelle Mitterfecking übertragen. Bereits am 01. August 2002 wurde Michael Donauer Geschäftsstellenleiter der Geschäftsstelle in Teugn – sieben Jahre später dann Geschäftsstellenleiter in Bad Gögging. Zum 01. April 2022 übernahm er eine Stelle als Kundenberater in der Geschäftsstelle Neustadt.

Bereits 1974 begann die Zeit für Waltraud Feßlmeier innerhalb der Sparkasse Kelheim. Diese endete Ende 1983 und wurde im August 2009 wiederaufgelebt. Die aus Altmannstein kommende Feßlmeier hatte innerhalb der Sparkassenorganisation einige Aufgaben: Unter anderem Mitarbeiterin im Kunden-Service-Center sowie im Fachbereich Verwaltung und Bauservice.

Am 01. August 1974 begann die Ausbildung für Franz Prinsteiner in der Sparkasse Kelheim. Nach der dreijährigen Ausbildung wurde Prinsteiner 1977 als Schaltermitarbeiter übernommen. Er unterbrach seine Sparkassenzeit von September 1979 bis Juli 1981. Mit noch einer weiteren Unterbrechung von 1982 bis 1985 wurde er Kundenberater im Außendienst im Bereich der Sparkasse Abensberg.

Im Oktober 1993 schloss Franz Prinsteiner die Sparkassenfachprüfung ab und wurde noch im Dezember 1993 Vermögensberater. Im Verlauf seiner Sparkassenkarriere wurden ihm einige Stellen innerhalb der Organisation übertragen. Bis zum Renteneintritt war Prinsteiner seit 2015 Mitarbeiter in der Immobilien-Abteilung.

Die Kelheimerin Edith Riedl begann 1990 als Sachbearbeiterin in der Organisationsabteilung der Sparkasse Riedenburg. Bereits fünf Jahre danach wurde Riedl Vorstandssekretärin eines damaligen Vorstandsmitglieds des Gesamthauses. Von 1997 bis zum Renteneintritt war Edith Riedl zuständig für die Haus- und Grundstücksverwaltung der Kreissparkasse Kelheim.

Im September 1983 begann die Sparkassenlaufbahn für Peter Schlegel bei der damaligen Sparkasse Kelheim. Von 1983 bis 1992 war Schlegel unter anderem Kundenberater und Vertreter des Leiters der Giroabteilung sowie Kundenberater in der Hauptstelle Kelheim. Von Mai 1992 bis Januar 1995 war der Paintner Kreditsachbearbeiter für den Teilmarkt Kelheim. Später – ab Januar 1995 – war der Sparkassler Sachbearbeiter für das gewerbliche Kreditgeschäft.

Im Beisein von Vorstandsvorsitzenden Dieter Scholz, Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz, Personalratsvorsitzenden Thomas Häckl und Personalchef Christian Amberg wurden die verdienten Sparkassler in den Ruhestand verabschiedet. Gemeinsam mit den Vorgesetzten und den Partner verbrachten die Ruheständler ein angenehmes Mittagessen.



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz bei der Mitarbeiterverabschiedung der Kreissparkasse Kelheim

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Herrn Niklas Neumeyer B.A. Wirtschaftspsychologie

2 09441 299-5595

₩ 09441 299-5764

■ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

Schäfflerstraße 3

▶ 93309 Kelheim

Angaben zum angefügten Bild:

©: Kreissparkasse Kelheim, Christian Amberg

